



Unternehmen. Azubis. Zukunft.



"Familien in den Berufsalltag integrieren"

Riccardo Prochnow,
31 Jahre,
Auszubildender bei
der GASAG



"Unternehmen müssen klima- neutral werden"

Lara Jagow,
18 Jahre,
duale Studentin bei
der GASAG



**"Zeigen, dass
Nachhaltigkeit
die eigene
Lebenswelt
betrifft"**

Thorsten H.,
Berufsschullehrer in
Berlin



Mitmachen

RENN.mitte lädt Unternehmen ein, Nachhaltigkeit in ihre Ausbildung zu integrieren – im gemeinsamen Austausch und mit Unterstützung von Expert:innen.



Kick-Off

06. Oktober 2022

Erarbeitet werden neue Ideen, wie Nachhaltigkeit in der Ausbildung weiter ausgebaut werden kann.



Infos und Anmeldung: www.unternehmenfairplay.de

Die Kampagne "Unternehmen. Azubis. Zukunft." gehört zum RENN.mitte-Projekt "Unternehmen FairPlay". "Unternehmen FairPlay" ist ein Beitrag zum Gemeinschaftswerk Nachhaltigkeit.



Unternehmen FairPlay



EIN NETZWERK DES



**Gemeinschaftswerk
Nachhaltigkeit UND
JETZT ALLE**